
- 0 - 

第 ５回 なのはなスポーツクラブ運 営 委 員 会 会 議 録 

会 議 名 第５回なのはなスポーツクラブ運営委員会 

開 催 日 時 平成２６年１月２８日（火）１０：００～１１：３０ 

開 催 場 所 田原市役所 200会議室 

出 席 者 氏 名 
下記「出席者名簿」のとおり  

理事・運営委員  名 事務局  名 生涯学習課  名 計  名 

欠 席 者 氏 名  

会 議 事 項 

１ 議題 

（１）平成２５年度決算見込みについて 

（２）情報誌について 

（３）平成２６年度予算案、事業計画について 

（４）規約の変更について 

 (５)その他 

２ 会議結果 会議の経過のとおり 

会 議 の 経 過 別添のとおり 

会議録の 確 定 

確定年月日 署名委員の署名 

 

平成   年   月   日 
 

出席者名簿      

役職名 氏      名 １月２８日 

会長・理事 大谷 龍徳  

副会長・理事長 齋藤 正保  

理事・運営委員 河合 信一  

理事・運営委員 瀬川 光弘  

理事・運営委員 大谷 ヱミ子  

理事・運営委員 飛安  務  

理事・運営委員 松本 紀久枝  

理事・運営委員 中神 明夫  

理事・運営委員 渡邉  敏  

理事・運営委員 八木 洋子  
事務局長・クラ

ブマネジャー 岡田 達也  

生涯学習課 伊東 成子  
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会議の経過（会議内容の要旨） 

大谷委員長 

 あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あいさつ 

 スポーツを通じたネットワークづくりが大切だと言われている。

コミュニケーションを図ることにより、毎日の生活に充実感が生ま

れてくる。1 年目の今年は会員も増えており順調に運営ができてい

る。頭打ちにになって尻つぼみになっていく組織が多いのでそうな

らないようにしていきたいと思うので、皆さんで知恵を出し合いな

がらなのはなスポーツクラブを盛り上げていきたいのでよろしくお

願いします。 

議事 

（１）平成２５年度決算見込みについて 

  護身空手…当初はスポーツ用具が４０，０００円くらいあったのが、金 

額が少なくなった。来年度は、もう少し確保してほしい。 

  事務局…助成金の減額により、各教室の予算の見直しをした。護身空

手は、モデル事業のときに他の教室よりも随分多くスポーツ用具を購

入した。必要度の高いものを優先して調整した結果で承認をもらって

いるので理解をお願いします。 

（２）情報誌について 

  会員募集のために使う。市内各戸配布をするなどして PR していく。 

（３）平成２６年度予算案、事業計画について 

  資料のとおり。意見なし。 

（４）規約の変更について 

   役員の見直しを予定していたが、任期は２年なので任期途中での見

直しはしないこととしたい。また、会費の別表について、中学生のバドミ

ントンを加えることと、教室別の設定ではなく、種目別で設定することを

提案。 

  意見なし 

 (５)その他     

総会日時 ３月１７日午前１０時～ その後一般会員とともに交流会

を実施。各教室で交流会の案内をして参加者数を把握して、事務局

に報告。 

報告：ヨガ、エアロ教室用の借用アンプが故障してしまい借用が不

可。購入をした。 

 各教室の状況及び情報交換 

    ・卓球、バドミントン、吹き矢は参加者も徐々に増えており良い雰囲

気で運営できている。 

    ・ダンス…年末で脱会する参加者が多かったため休止。 

    ・はじめての空手…どうしても遊んでしまう子どもがいる。厳しくする

とやめてしまいそうな子どもたちなので、指導が難しい。 

    ・たのしい空手…上達する楽しさも教えていきたいと思うが難しい。

向上心を持つようになるように、指導に工夫しながら運営している。 

・護身空手…発達障害の子どもたちも雰囲気になれてよい感じにな

った。コミュニケーションも図れるようになってきており良い感じで運

営できている。              会議終了 
 


